

## Buffet bei Langlauf-Bezirksmeisterschaft | Sport-NMS Faistenau

**Projektbeschreibung/Aktivitäten:** Selbst erstelltes Buffet mit vielen ortsüblichen Speisen bei den Bezirksmeisterschaften der Schulen im Langlauf. Insgesamt waren ca. 100 Athletinnen und Athleten am Start, dazu kamen die begleitenden Eltern und Lehrerinnen und Lehrer. Alle wurden beim Buffet, das als Spende für die Flüchtlingshilfe der "Missio" gedacht war, verpflegt. Insgesamt wurden € 650,-- eingenommen.

**Beteiligte Klassen / Anzahl SchülerInnen:** 8 Klassen, fast alle Schülerinnen und Schüler (136)

**Schule | Beteiligte LehrerInnen:** Sport-NMS Faistenau, das gesamte Kollegium

**Projektzeitraum:** Schuljahr 2014/2015

**Webseite der Schule/des Projekts:** [www.nms-faistenau.salzburg.at](http://www.nms-faistenau.salzburg.at)

**Kontakt:** HD Helga Ebner 06228/2277-12

**E-Mail der Kontaktperson:** [direktion@nms-faistenau.salzburg.at](mailto:direktion@nms-faistenau.salzburg.at)

Eingereicht für den Projektewettbewerb „**Go fair. Schulen im Engagement für eine faire Welt**“ des Entwicklungspolitischen Beirates der Salzburger Landesregierung in Kooperation mit dem Salzburger Landesschulrat anlässlich des Europäischen Jahres für Entwicklung 2015.

